
Der Ortsvorsteher informiert 
 

Kirmes 2023 

Am Sonntag, den 2. Juli 2023 findet die traditionelle Dorfkirmes 

am Gemeindehaus statt. Der Musikverein Holzfeld bietet wieder 

ein abwechslungsreiches Programm für Jung und Alt. 

Neben dem ökumenischen Gottesdienst um 11:00 Uhr sorgen 

u.a. die Kindergarden des Sportvereins für beste Unterhaltung. 

Auch die große Verlosung darf nicht fehlen. Für das leibliche 

Wohl ist in bekannter Weise gesorgt. 

Bereits am Samstag (1. Juli) wird die Kirmes um 18:30 Uhr mit 

dem Bürgerempfang eröffnet. Ein kurzweiliger Bericht über die 

Arbeiten des Ortsvorstehers und des Ortsbeirates aus dem 

vergangenen Jahr und 

Informationen zu aktuellen Themen 

sollen die politischen Arbeiten 

transparent und verständlich 

machen. Auch unsere vier Vereine 

werden mit einem Einblick in ihre 

Tätigkeiten den Abend 

mitgestalten. Dafür möchte ich 

mich schon jetzt herzlich 

bedanken. 

 

 

Straßenbeleuchtung 

Der Beschluss des Stadtrates über die nächtliche Abschaltung unser 

Straßenbeleuchtung ist bei einigen Bürgern ein Dauerthema – was ich absolut 

verstehen kann. 

Gerade die Ungleichbehandlung zwischen den kleinen und den großen Ortsbezirken 

sorgt für Frust bei einigen Bewohnern. Meine Ausführungen als Ortsvorsteher wurden 

in den entsprechenden Sitzungen zur Kenntnis genommen, hatten jedoch 

schlussendlich keinen Einfluss auf die jetzige Situation. Auch die Hinweise und 

Vorschläge vom Ortsbeirat wurden bislang nicht kommentiert. 

Die Kostenersparnis der Energiesparmaßnahme wurde in den vergangenen Sitzungen 

der städtischen Gremien vorgestellt. Da ich nicht davon ausgehe, dass hier in Kürze 

eine „salomonische Lösung“ gefunden wird, habe ich in den letzten beiden 

Bauausschusssitzungen die Verwaltung angefragt, wann die technischen 

Voraussetzungen geschaffen werden, damit der Beschluss des Stadtrates auch 

gleichermaßen in allen Ortsbezirken umgesetzt wird. Aus meiner Sicht können mit 

akkubetriebenen Zebrastreifenbeleuchtungen alle Straßenleuchten der Stadt in der 

Nacht abgeschaltet werden. Damit wäre eine weitere Kostenersparnis möglich und alle 

Ortsbezirke würden gleichbehandelt werden. 

 

Seniorenausflug 

Am 16.06.2023 durften David Flauger und ich als Begleitpersonen am diesjährigen 

Seniorenausflug teilnehmen. Auf der Rückfahrt nach Rheinbay und Holzfeld bekamen 

wir viele positive Rückmeldungen zu dem reibungslosen Ablauf und zu dem tollen 

Rahmenprogramm. Das Lob möchte ich an alle Bediensteten der Verwaltung, alle 



ehrenamtlichen Helfer und die Musikkapelle weitergeben. Der Ausflug wird vielen – 

gerade durch das Engagement der Helfer – noch lange in Erinnerung bleiben. 

 
Dank an meine Vertreter 

Vor meiner Abwesenheit am Anfang des Monats musste ich Günter Müller und Hartmut 

Höh einige akute Themen übergeben, die bestens von ihnen verwaltet wurden. Hierzu 

noch einmal meinen besten Dank an meine beiden Vertreter. 

 

Viele Grüße 

Johannes Link 

Ortsvorsteher Holzfeld 


